



2月24日(火)中央保健センター(南3西11)において「**男性の料理教室～男子厨房に入ろう**」が開催され、区内の男性21人が和食を学びました。

この日の献立は、ブリの照り焼き、ハウレンソウのごまあえ、肉じゃがなど。エプロンと三角きんを身に着けた参加者は、グループに分かれ、協力しながら楽しそうに調理をしていました。



2月20日(金)大通公園まちづくりセンター(北1西9)において、中央地区と本府地区の町内会連合会などが主催した「**おしゃべりカフェ**」が開催され、地域住民など約30人が参加しました。

これは、懐かしいまち並みなどを気軽に語り合うというものです。3回目の今回は、昔からある「とうまん」を食べながら、札幌のお菓子の今昔をテーマに語り合いました。



2月25日(水)豊水会館(南8西2)と札幌星園高校グラウンド(南8西2)において「**冬の震災体験**」が行われ、地域住民や近隣事業所の従業員など約100人が参加しました。

参加者は、人形を使って雪に埋もれた人の救出体験をしたり、屋内で心臓マッサージの応急手当を学んだりしました。



3月11日(水)中央区民センター(南2西10)において、中央区老人クラブ連合会主催の「**第27回中央区老連輪投げ大会**」が開催され、約300人が熱戦を繰り広げました。

的に輪が入ると参加者などから大きな歓声や拍手が沸き起こり、会場内は熱気に包まれていました。

広告